

# Duilio y Marcia Aristimuño

Misioneros en Tailandia  
DNM Argentina

Bangkok Marzo/Abril 2017

¡Estimados Pastores y hermanos en Cristo, los saludamos con la Paz de Cristo, que excede todo entendimiento, guarda nuestra alma y nos dá esperanza de que Su Presencia jamás nos dejará!



Esta semana próxima Tailandia celebra el Songkran , la fiesta del Año Nuevo Tailandés , el mayor festival del agua del mundo, llena de tradiciones religiosas como la visita a los templos y ofrecer alimentos a los monjes Budistas. También se suele verter agua sobre las estatuas de Buda que representa la purificación y el lavarse a si mismo de los propios pecados y de la mala suerte. Se cierran las principales calles al tráfico y se usan como escenario de batallas de agua.

A través de la Fundación PENASIA, nuestra tarea consiste en hacer el trabajo logístico y la entrega de becas de estudio a niños carenciados de diferentes comunidades Musulmanas y Budistas.



Esta estrategia busca establecer lazos de amistad con las familias involucradas a fin de llevarles el Evangelio. No se trata apenas de una acción de amor y misericordia, y a que de otra manera estos niños jamás podrían concurrir a una escuela, es más que esto, el predicarles el Evangelio de Cristo y presentarnos a nosotros mismos como sus siervos, es la única manera de que la Salvación eterna alcance a esta nación que por siglos ha sido esclava de las tinieblas.



En esta ocasión se hizo una reunión con todos los Pastores de las Asambleas de Dios de nuestra región.

Algo que nos llegó al Corazón es el que compartió el Superintendente General en uno de estos momentos donde el mismo le pregunta al Señor: " Dios porqué nuestras iglesias en Tailandia son tan pequeñas en número?" ( no se olviden que 95% de la población es Budista y la mayoría de las congregaciones cristianas cuentan apenas con 15 hermanos) .... Al que le respondió el Señor: ¿Está la Iglesia haciendo discípulos?

Y nos alentó a todos los que acá estamos "gastándonos a nosotros mismos": Misioneros por favor ayuden a Tailandia, ayuden a mi país, trabajemos por los Budistas, por favor no regresen a sus países, permanezcan acá!

"Si te das a ti mismo en servicio del hambriento,  
si ayudas al afligido en su necesidad,  
tu luz brillará en la oscuridad,  
tus sombras se convertirán en luz de mediodía. Isaías 58.10



## Oremos por:

- Por Tailandia en Songkran, se estima que millares de jóvenes pierden sus vidas en el tránsito, principalmente por causa de bebidas alcohólicas.
- Oremos por la Iglesia tailandesa ,que el Espíritu Santo siga generando en los Pastores y hermanos la necesidad de la predicación del Evangelio.
- Oremos por nuestra familia, nuestros hijos, específicamente por provision sobrenatural para su escuela, no contamos con escuelas públicas en Tailandia y el valor es muy elevado.



Ofrendas pueden se realizadas en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Avisando a [recibos@dnmargentina.org](mailto:recibos@dnmargentina.org) que la ofrenda es para Flia Aristimuño.

E- mail :[dymaasia@gmail.com](mailto:dymaasia@gmail.com)

[www.dnmargentina.org](http://www.dnmargentina.org)  
[www.apspendyourself.org](http://www.apspendyourself.org)